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とみや市制施行・まちづくり懇談会報告 
 

１ 開催趣旨 

 市制施行への町の取組み及び市制施行後の富谷市の将来像を描いた「富谷市総合計画」の策定

状況などを町民のみなさんに直接お知らせするとともに、これからのまちづくりに向けた意見や

提案をお聴きし、総合計画等に反映させることを目的として、「とみや市制施行・まちづくり懇談

会」を開催しました。 

 

２ 開催結果 

 小学校区に加え、西成田コミュニティセンターを会場に開催し、合計２１１名の方にご参加い

ただきました。 

開催日 会場 対象地区 
参加

人数 

 

平成 

28 年 

 

 

 

 

 

6 月 

18 日（土） 

15:00～16:30 
成田公民館 成田第一，成田第二，成田第三 16 名

21 日（火） 

19:00～20:30 
東向陽台公民館 

東向陽台第一，東向陽台三丁目，東向陽台サ

ニーハイツ，明石台第一，明石台第二，明石

台第三，明石台第五，明石台第六，明石台第

七 

32 名

22 日（水） 

19:00～20:30 
日吉台公民館 

日吉台一丁目，日吉台二丁目，日吉台三丁目，

杜乃橋 
17 名

24 日（金） 

19:00～20:30 

西成田コミュニ

ティセンター 
大童，今泉，大亀，石積，明石，西成田 22 名

26 日（日） 

15:00～16:30 
富谷中央公民館 

町上，町中，町下，一ノ関，二ノ関，三ノ関，

太子堂，志戸田，穀田，原，ひより台一丁目，

ひより台二丁目 

21 名

27 日（月） 

19:00～20:30 
あけの平公民館 

熊谷，あけの平一丁目，あけの平二丁目，あ

けの平三丁目，とちの木，大清水一丁目，大

清水二丁目 

35 名

29 日（水） 

19:00～20:30 
富ケ丘公民館 富ケ丘南部，富ケ丘北部，鷹乃杜，上桜木 68 名

 

３ 町出席者 

   懇談会には、町長・副町長・教育長・各部長・教育次長ほか７課長 

 

４ とみや市制施行・まちづくり懇談会次第 

   懇談会当日の次第は以下のとおりです。 

   （１）開会 

   （２）町長あいさつ 

   （３）町出席者紹介 

   （４）説明事項 

       ①宮城県富谷町 市制施行に向けて 

       ②富谷町まちづくりアンケートの結果概要について 

        （富谷市総合計画策定に関する住民意向調査） 

   （５）意見交換 

   （６）閉会 
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５ 懇談会内容（主な意見） 

   

道路・交通 

・泉中央までの鉄軌道について進捗状況。 

・大清水から役場までの都市計画道路の整備の進捗状況。 

・路線バスのハブ化。 

・道路の渋滞や交通機関の利便性への要望が強い。現状の交通問題へ

の進捗状況はどうなっているか。 

・民間路線バスの活用により交通機関の利便性向上を図れないか。 

スポーツ・文化環

境 

・転入者は、富谷の文化、歴史を知らない。新旧町民が交流できるイ

ベントを開催して欲しい。 

・多賀城市の図書館を参考にした図書館を作って欲しい。 

・プールを作って欲しい。 

・学習室を併設した図書館を作って欲しい。 

住環境・緑環境 

・公園など子どもが遊ぶ場所が少ない。 

・早期に交番や消防署を設置して欲しい。 

・団地自体が老朽化していくので、対策を行って欲しい。 

・団地内の住環境整備をどのようにしていくか。 

医療・福祉 

・とみぱすを７０歳になった時点で申請できるようにできないか。 

・バスに乗れない人へのタクシーチケットなどを考えて欲しい。 

・新設保育園を将来的には老人ホームなどに利活用できる設計にはで

きないか。 

・病院の誘致を進めて欲しい。 

・障がい者の就労施設が少ない。 

・産婦人科が少ない。 

子育て・教育環境 

・子育てのしやすいまちづくりを進めて欲しい。 

・ＩＣＴ教育の充実を進めて欲しい。 

・児童クラブを学校敷地内に設置しているが、児童館は公民館を活用

して欲しい。 

・小中学校の教育の充実に向けた政策を示して欲しい。 

産業振興・活性化 

・定年になった住民の再雇用の場を考えて欲しい。 

・サイクリングマップを作って、観光と併せて地域活性化できないか。

・先進地の良いところを研究し、独自の観光都市になって欲しい。 

住民協働 ・積極的にまちづくりに参加していきたい。 

自治体運営 ・税金を効果的に使用して欲しい。 

 


